

**VENTA ILEGAL DE VIVIENDAS**

# Afectados por la trama urbanística del Casco Viejo de Corralejo vuelven a los tribunales

Denuncian que el empresario implicado en la venta ilegal de viviendas ha vuelto a vender una propiedad no registrada.

Canarias - 31/10/2019

Redacción Televisión Canaria



1



Redacción Televisión Canaria

El comité de afectados de la trama urbanística del **Casco Viejo de Corralejo** regresa a los tribunales. Así lo han anunciado después de conocer que una de las empresas implicadas en la venta ilegal de viviendas de los viejitos de **Corralejo** ha vuelto a vender una de las casas cuyos legítimos propietarios ya habían ganado en la Justicia.

Ahora, y según denuncia el comité, el empresario implicado ha actuado de mala fe vendiendo la propiedad tras conocer que la familia no la registró una vez finalizado el juicio.